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第１２９号                                      ２０１１年１１月２４日発行 

 

木の会だより 
             木の会 HP  PC アドレス  http://kinocai.web.fc2.com/                      

                                      携帯アドレス    http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

 

☆ 例会日程 ☆                                

                                                                 

                     

 

 

                         

 

     

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 南流山センター空調改修工事に伴い、１月～３月まで南流山センターの予約ができませ

ん。当初、10 月末に改修工事日程が発表される予定でしたが、未だに発表されていませ

ん。こちらから何度も問い合わせをしましたが、「決まったらお知らせします」の返答

しかなく、首を長～くして待つしかなさそうです。1 月～3 月まで他の会場で例会を行

う事になります。その都度、連絡網でお知らせ致しますのでご了承ください。 

日によって会場が違いますので、ご注意ください。 

                                   会長 中畔 

 

１２月 担当２班 

1 日…講座室 

8 日…講座室 （役員会） 

15 日…講座室  

学習会打ち合わせ ろう者と話そう！ 

22 日…忘年会 

29 日…お休み 

 1 月 担当 1 班 

 

5 日…南流山福祉会館 大広間             

12 日…生涯学習センター A103 （役員会） 

19 日…生涯学習センター A103 

学習会打ち合わせ ろう者と話そう！ 

26 日…中央公民館 調理室  

 

会場がいつもと

違います！ 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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☆ 行事予定 ☆ 

 

 Xmas 会 12 月 11 日 日曜日 東深井福祉会館 11:00～15：30  

         申込締切 12 月 1 日 木曜日   担当 小林、田中 

  

       忘 年 会 12 月 22 日  木曜日 午後 7 時 30 分～9 時 30 分  

        場所 小樽食堂千葉流山店  JR 武蔵野線南流山駅徒歩1分 

           申込締切 12 月 15 日 木曜日  担当 田中 

 

初 詣  平成 24 年 1 月 15 日 日曜日  帝釈天初詣と矢切りの渡し 

        柴又帝釈天散策とおいしいうなぎも食べられます!(^^)! 

        申込締切 12 月 15 日 木曜日  

        キャンセル 12 月 22 日 木曜日  担当  中畔  

※詳細は、行事 3 件とも配信したチラシをご覧ください。         

 

木の会創立 20 周年記念誌発行  

  

 

昨年 22 年 7 月に発足した実行委員会、記念誌はどうする

のか、記念行事はどこへ行こうか、会を重ねる度にいろい

ろな意見、案が出ました。 

しかし、3 月 11 日に起きた東日本大震災の影響で、余震

や福島の原発事故を考慮し、行事は次年度に延期し、今年

度は記念誌のみ発行することにしました。 

 皆さまから素敵な原稿を頂戴し、やっと皆さまのお手元に

お届けする事ができました。お待たせいたしました！楽し

んで頂ける一冊になりましたか？ 

 いろいろな想いが籠った記念の一冊になり、また会長とし

て記念誌を発行できた事を、とても嬉しく思います。 

 作成に携わった実行委員の皆さま、パソコンの先生Ｋさん、

有難うございました。そしてご苦労さまでした。 

実行委員の皆さま、しばらく疲れを癒してください。疲れを癒した後、木の会らしい記念

行事に向け、再稼働をお願いできればと思っています。 

行き先など、皆さまからのアドバイスをお待ちしています。実行委員へお知らせください。 

 

   会長 中畔 
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☆新会員のお知らせ☆  3 名の仲間が増えました ＼(^o^)／ 

 

僕が手話を始めたのは約六年前、大学一年生の五月頃です。手話サー

クルに一緒に入ろうぜと友達に誘われて何となく始めたのがきっかけだっ

たのですが、初めて手話サークルに顔出してから今まで手話をするのが楽

しくてしょうがありません。 

O さんとは二、三年前くらいに A さんという方から紹介されて以来仲良く

させていただいていたので、この度引っ越しを機に流山の手話サークルに

入会させていただきました。 

仕事で顔を出せないこともありますがよろしくお願いします。 

Ｙ．Ｉ 

 

 

 

 

入会はしたけれど ?？？がイッパイ！ 皆さん、手話で楽しそうに、

会話をしている。いいなぁ！ いつになったら、手話が通じるようになるの

やら？  一つ覚えると一つ忘れてしまう(>_<) ガッカリ  気長―― ― に勉強

してゆきます。よろしくお願いいたします。 

 

Ｔ．Ｋ 

 

 

 

はじめまして(^0^)/Ｔ．A と申します。 

古間木に住んでいます。先日まで仕事の都合で埼玉県内に住んでい

ましたが、２０年ぶりに流山に帰ってきました。２０年前、私は水

曜会に所属しておりました。当時、「南流山でも手話の勉強会が始

まったらしいよ」と聞いてこちらの南流山センターに見学に伺った

のを覚えています。「木の会」の歴史から見ると「南流山手話勉強

会」が生まれたばかりの頃だったようです。十何人位でしたが仲良

く勉強をされており、一緒に勉強させていただきました。…思い出

話が長くなりました。 

皆様から教わること多々あると思いますが、今後ともよろしくお願いいたします 

 

T.  A 
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☆行事に参加した方の感想です☆ 

お芋掘り 

１０月９日（日）手賀の丘公園集合で、つくる会葛北支部が農家の山口さんのご協力のも

と、春から栽培してきたさつま芋の収穫お手伝いに行ってきました。朝から天気がよく、手

賀の丘公園には家族連れがバーベキューなどをして、思っていた以上にと

てもにぎやかでした。 

畑に移動し汚れてもよい準備をして、モグラのように土を掘り進めました。 

かわいいお芋ちゃんと対面！ネズミにバッタにミミズに対面！！久々に

子供の様に土に触れ、あっという間の楽しい１日でした。ただ残念なのは、

夢中になって土に向かっていると手話が見られないこと。足腰が疲れて立

ち上がった時に少し話す・・掘る・・少し話す・・・もっと話しながら作

業すればよかったな～と反省しました。 

お芋はセンターでの収穫祭、流山市の市民まつりで販売されました。 

来年みなさんも一緒に行きましょう。さわやかな秋の１日を体験しに。 

やっぱりご飯が好きだけどお芋も好き より 

市民祭りに参加して 

今まで市民祭りは見るものと思っていましたが、初めての参加です。手

話コーラスはリズムに乗って踊るのは、何十年ぶり、大変でした（涙） 

当日は大事な所は遅れるし、失敗の連続です、でも楽しかったです。 

午後バザーを手伝い、充実した一日でした。参加されたみなさん、お疲れ

様でした 

Ｆ． 

ろう学校の文化祭『欅祭』に行ってきました 

11 月 3 日文化の日  

市川市にある筑波大学付属聴覚特別支援学校の文化祭が開催されました。 

デフのＯさんＫさんＳさん、Ｎさんと私、校門を入るとデフのＳさんＫさんにも会い一緒

に校内を見学しました。校庭ではバザー、校舎では展示、体育館では映画やファッションシ

ョーなどがありました。校内のいたるところで手話が飛び交い、学校生活が明るく充実して

いる様子がうかがえました。 

ろう学校１２０年の歩み、写真や文集の展示では卒業生のＳさんが懐かしそうに校舎の写

真を指さしながら説明してくださいました。研究展示の専門性、美術作品は

本当に素晴らしく、生徒さんの将来の活躍が目に浮かび応援したくなりまし

た。寄宿舎についての展示も工夫されていました。 

時間が足りなくなってしまい、小学部・中学部・歯科技工科を見られなかっ

たのがちょっと残念でした。また来年行きたいと思います。行ってみたい人

この指とまれ（＾＾）ノ“ 

リバウンドひょうたんより 
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☆木の会には、手話以外にも様々な活動をされている方がいらっしゃいます。 

今回は、いろいろなボランティアに参加されている “のんちゃん” さんのお話を伺っ

てみました 

 

ボランティアと私 

  

子供の頃から苦しい時、悲しい時、困った時に精神面でも金銭面でも私に手をさしのべて

支えて下さった恩師、仲人さん、会社の先輩、友人、父の友人と数えたら数えられないくら

い大勢いらっしゃる。 

そして今、こうしていられる私がいる。手をさしのべて下さった方々には何の恩返しも出

来ずに今日に至っているが、だから少しでも私の力のおよぶ範囲内で、私も諸先輩を見習っ

て援助をしていきたいなあと思ったのが、ボランティアにつながっている現状である。1 つ

ボランティアを始めると、車椅子介助の方法を知りたい。救急法を学びたい等いろいろな事

が次から次へと出てきて、それが介護ヘルパーだったり、赤十字の救急法救急員だったり、

盲者・身障者・知的障害者の移動介助だったり、手話や要約筆記だったりと増えることにつ

ながっている。 

まあ、忙しいと思えば忙しいかなと思えるが、ボランティアにかかわった人達から勇気を

もらい、元気づけられて、それが私の元気の原動力になっているように思える。人の為と思

っていた事は、結局自分の為でもあると気付かされた。恩を受けた人達には返せないとして

も、まわりまわって順送りなんだと思っている。今まで学んだ事でも時代と共に変わってき

ている部分もたくさんある。心肺蘇生法の呼気量にしても以前より少なく 500cc になって

いる。 

又、地震時でも以前は「火の元を消す」が最初だったが、今は「自分の身の安全を確保」

してから火の元を消すようにと変わってきている。知っていると思っている事でも機会があ

ったら訓練や講習に参加することも必要だと思う。知らないより知っている方が良いこ事も

たくさんある。機会をみつけて、いろんな事に参加するのも良いと思います。 

のんちゃん 

 

 

 

 

★編集後記★ 

木の会の歩み 20 年、木の会だより今回は 129 号、さて、1 号はどんな紙面だったので

しょうね♪～ 


